



BOLETÍN ECLESIAÍSTICO

DEL OBISPADO DE

SALAMANCA.

OBISPADO DE SALAMANCA.

Circular.

Una de las noticias que más satisfacción nos causaron al principiarse nuestro Pontificado, fue la de que el respetable Clero hacía con plausible frecuencia los Santos Ejercicios en el magnífico Seminario Conciliar. Nada más santo, nada más edificante y provechoso. La experiencia se lo tendrá acreditado á todos nuestros amados Sacerdotes que habrán visto renovado su espíritu, vigorizadas sus fuerzas y alentados sus corazones cuantas veces se han entregado á este dulcísimo retiro.

El año pasado la presencia del cólera en varios puntos de la Diócesis privó á muchos Sacerdotes de dicho beneficio, y presumiendo que esto contribuirá á que sea mas crecido el número de ejercitantes en el actual,